

MAXI STRANGE

Beschreibung der Musik

Über Ewigkeiten entstanden Lieder in ihrer Heimatstadt, nun wollen Sie in die Welt hinaus. Maxi Strange durchlebt sie auf der Bühne und lädt alle ein, die Ohren für Unerhörtes besitzen.

Weniger ist mehr sei dabei die Maxime: Die Musik wird ausschließlich mit der Stimme und der Gitarre heraufbeschworen. Die Lieder spielen mit Entwicklungen von sanften Akustik Gitarren zu harten Gitarren Riffs, sowie Trost zu Mut. Verlieren kann man sich in Worten über die Musik - besser verliert man sich in der Musik.